

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hukuman dalam pendidikan Islam adalah tindakan untuk merubah tingkah laku yang tidak sesuai dengan aturan agar tidak kembali melakukan pelanggaran. Pendidik dianjurkan untuk mengenal akan perangai, tabi'at dan akhlak anak didiknya sebelum menjatuhkan hukuman.
2. Penerapan hukuman di SMP Miftahurrohman pada siswa SMP dilaksanakan oleh badan pelaksana yang dibentuk oleh pihak sekolah meliputi guru kelas, wali kelas, kesiswaan, dan kepala sekolah, dan dicatat kedalam buku pelanggaran atau buku pembinaan milik kedisiplinan dan menandatangani besar point yang di dapat dari pelanggaran yang dilakukan, setelah itu mendapat bentuk sanksi sesuai besar kecilnya pelanggaran kemudian dibina oleh badan pelaksana pembinaan siswa, sehingga siswa tidak mengulangi perbuatannya lagi dan tidak melakukan bentuk pelanggaran lain.
3. Hukuman yang dilaksanakan di SMP Miftahurrohman cukup baik dan mendidik, hanya saja yang dibutuhkan sikap pendidik atau pihak pelaksana hukuman sebaiknya membiasakan diri bersikap bersahabat

dengan siswa yang melanggar, hal tersebut akan mendorong siswa untuk berubah dan menyadari bahwa pelanggaran yang dilakukannya adalah perbuatan yang salah.

B. Saran-Saran

Untuk mengakhiri Tesis ini ada beberapa saran-saran yang dibutuhkan kepada semua pihak yang terkait sebagai berikut:

1. Untuk menambah pemahaman tentang alat pendidikan yang salah satunya adalah hukuman di kalangan pendidik ini perlu ditingkatkan kreativitasnya dalam menumbuhkan sikap disiplin terhadap peserta didiknya.
2. Dengan adanya siswa yang masih belum sadar atau insyaf akan perbuatan yang dilakukannya, hendaklah diadakan pembinaan yang intens melalui pendekatan personal yang bisa membuatnya sadar dan tidak mengulangi.
3. Hindari pemberian label atau cap kepada siswa yang sering melanggar sebaiknya pendidik memberikan motivasi bahwa siswa tersebut bias mematuhi peraturan yang berlaku.

C. Penutup

Puji syukur yang sangat dalam dengan mengucapkan alhamdulillah, atas rahmat pertolongan Allah SWT dan dukungan para pembimbing, maka tesis ini dapat terselesaikan walaupun dalam bentuk dan isi yang masih sederhana. Semoga penelitian ini dapat memberikan kontribusi dan manfaat bagi penulis pada khususnya dan para pembaca pada umumnya.

Akhirnya, saya menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan dan jauh dari sempurna. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan demi tercapainya kesempurnaan.